
第３７４回教員会議・第５２３回研究科委員会 議事要録 

 

１．日  時  令和４年１月１２日（水） １４：００～１５：３０ 

２．場  所  行政政策学類大会議室及びオンライン会議 

３．確認事項  第３７３回教員会議・第５２２回研究科委員会議事要録を確認した。 

４．議  題 

◎一般教員会議 

［協議事項］ 

（１）ICLプロジェクトにおける単位互換に関する協定締結について 

（第３７３回教育研究評議会（12/22）審議事項における意見聴取）（資料１） 

  学類長から、資料に基づき、第３７３回教育研究評議会において意見聴取の依頼があっ 

た標記について説明があり、意見はなく承認された。 

また、学類長から、意見等ある場合は、14日まで学類長へメールにてお知らせいただき 

たいとの付言があった。 

 

（２）２０２２年度開講計画・授業担当計画について（資料２）  

  教務委員から、資料に基づき、大きな変更がなければ本資料にて最終版となることにつ 

いて説明があり、承認された。 

 

［報告事項］ 

（１）シラバス記入要領の改正及びシラバス登録について（資料４） 

  教務委員から、資料に基づき、シラバス記入要領の改正及びシラバス登録について報告 

があり、了承された。 

 

（２）成績評価に係る不服申立て（申し合わせ）の制定について（資料５） 

  教務委員から、資料に基づき、認証評価に伴う成績評価に係る不服申立て（申し合わ 

せ）について、全学教務協議会において制定された旨の報告があり、了承された。 

 

（３）現代教養コース学生の退学について 

  現代教養コース運営委員から、法政策モデル学生１名、コミュニティ共生モデル学生 

１名の退学について報告があり、了承された。 

 

（４）教育研究評議会報告（第３７４回１月１１日開催）（資料８）  

【審議事項】 

①大学院の改革について 

【報告事項】 

①教育推進機構 教員人事について 

②令和４年度予算（案）の伝達等について 

③大学機関別認証評価訪問調査後の確認事項への回答について 

④第４期中期目標（原案）・中期計画（案）（令和４年１月策定項目）について 

⑤次期理事・副学長候補者について 



⑥その他 

高橋評議員から、資料に基づき詳細な報告があり、了承された。 

 

（５）その他 

 ①教務委員からのアナウンス  

  教務委員から、1) 令和３年度優秀初年次レポートの選出について（リマインド）アナウ 

ンスがあった。（資料６） 

  

②学生生活委員からのアナウンス  

  学生生活委員から、1) 学生表彰について（対象業績等の変更、該当学生の推薦につい 

て）アナウンスがあった。 

  

 ③財務委員からのアナウンス 

  財務委員から、1)令和３年度学類予算執行に向けての意見募集について（1/18まで）、 

2)バス借り上げ執行の申し出、3)令和３年度予算執行（1/28まで物品請求システムへ入力 

）についてアナウンスがあった。 

 

 ④学類長からのアナウンス 

  学類長から、1)令和４年度各種委員体制への要望について（1/17まで学類長へ申し出）、

次回教員会議での評議員選出、2)不審なメールに対する注意喚起、3)「福大の顔2022」作 

成協力依頼（写真掲載）についてアナウンスがあった。 

 

 

◎研究科委員会 

［協議事項］ 

（１）令和４年度地域政策科学研究科（後期２次）学生募集要項（案）について（資料７） 

  入試委員から、資料に基づき、後期入試出願締め切り後、定員に達しない場合、２次募 

集を実施することについて提案があり、承認された。 

 

（２）大学院改革について（資料９）  

 （第３７４回教育研究評議会（1/11）審議事項における意見聴取） 

  研究科長から、第３７４回教育研究評議会において意見聴取の依頼があった標記につい 

て説明の後、大学院教育プログラム連絡調整会議メンバーの中里教員から、イノベーショ 

ン人材育成プログラムについて詳細の説明があった。 

質疑の後、出された意見等については、学長室へ提出する旨、研究科長から付言があっ 

た。 

 

［報告事項］ 

（１）その他 

 ①入試委員からのアナウンス 

  入試委員から、1)令和４年度地域政策科学研究科（後期）入学試験に関する打ち合わせ（2/4 



委員調整会議）の日程についてアナウンスがあった。 

 

 ②学生生活委員からのアナウンス  

  学生生活委員から、1) 学生表彰について、2)日本学生支援機構奨学金の大学院第一種奨 

学金返還免除についてアナウンスがあった。 

 

 

 

 

 

議長から、教員会議終了後、「教育研究費の使用に関するコンプライアンス教育」の実施につ

いて及び次回の教員会議は、１月２６日（水）１３時３０分から開催する旨のアナウンスがあ

った。  

 


